

Centro Cultural Islamico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas Rey Fahd" en Argentina





Traducción de la Jutbah
del 04 de Yumada Al Ula de 1432.H.
acorde al Viernes 08 de Abril de 2011
pronunciada por el Sheij Muhammad Al Ruwaili
en la Mezquita del Centro Cultural Islámico
"Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd"
en Argentina

LA FE EN LOS ÁNGELES Y SU EFECTO SOBRE LA VIDA DEL MUSULMÁN

¡Siervos de Allah! de entre los seis pilares de la fe, la fe en los ángeles es motivo de elogio para los creyentes.

Allah creó a los ángeles de luz y son siervos honorables de Allah que no le desobedecen y hacen lo que Él les manda. Surcan los cielos de noche y de día y no se cansan ni aburren y no conoce su número sino Allah. Dijo un día el Mensajero de Allah, la paz y bendiciones de Allah sean con él, estando entre sus Sahabas, Allah se complazca de ellos: "¿Oís lo que oigo?", le respondieron que no oían nada; les dijo: "Oigo los estremecimientos del cielo y tiene motivo para estremecerse pues no hay un sólo palmo del mismo sin que haya en él un ángel posternado o rezando de pie".

¡Siervos de Allah! Los ángeles recibieron la capacidad de cambiar de forma pues vemos el caso de Gabriel, la paz sea con él, que se le aparecía al Mensajero de Allah, la paz y bendiciones de Allah sean con él, con la forma del sahabi, Allah se complazca de él, Dahía Al Kalbí. Sin embargo, la forma original de Gabriel, la paz sea con él es inmensa y tiene seiscientas alas y estas cubrían el horizonte, pues el Profeta, la paz y bendiciones de Allah sean con él, lo vio en esta forma dos veces. Luego está el relato que hace el Profeta, la paz y bendiciones de Allah sean con él, sobre uno de los ángeles portadores del Trono, pues dice: "Se me ha permitido informaros sobre uno de los ángeles portadores del Trono; pues la distancia entre el lóbulo de su oreja y su hombro son setecientos años de viaje" y en otra versión dice: "setecientos años de viaje a vuelo de pájaro"; glorificado sea este Creador Magnífico.

¡Siervos de Allah! Allah ha dedicado los ángeles a unas obras y acciones exclusivas de las que nos ha informado en su libro sagrado o nos ha informado el Mensajero de Allah, la paz y bendiciones de Allah sean con él. De estas obras mencionamos:

- Gabriel, el confiable, es enviado por Allah para contactar a los profetas y mensajeros de Allah, la paz sea con todos ellos.
- Miguel está encargado de la lluvia y las plantas.
- Rafael es el encargado de tocar la trompeta del juicio final para que resuciten las criaturas.
- El ángel de la muerte que se encarga de recoger las almas de los que fallecen.
- Los ángeles encomendados a cada feto en la matriz que cuando cumple los cuatro meses éstos ángeles le inscriben su sustento, su fallecimiento y su destino, bienaventurado o desdichado.

1 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>



Centro Cultural Islamico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas Rey Fahd" en Argentina



- Los ángeles encomendados de registrar las obras de los seres humanos inscribiéndolas en tablillas, una para cada persona. Son dos; uno apostado a la derecha y otro apostado a la izquierda.
- Los ángeles encargados de interrogar al difunto; los que le preguntas por su Señor, su práctica religiosa y su profeta.

Allah mencionó que son enviados honorables con dos, tres y cuatro pares de alas que cumplen su mandato tras que lo pronuncia y que se posternaron cuando se los mandó para honrar a Adán, la paz sea con él, y que obedecieron su mandato sin rechistar y en esto hay un ejemplo brillante de la adoración plena de Allah. El Mensajero de Allah, la paz y bendiciones de Allah sean con él, nos puso como ejemplo a seguir a los ángeles pues dijo: "¿Por qué no os formáis como lo hace los ángeles?" le dijeron que cómo lo hace y él les dijo: "Van entrando a las filas en orden de llegada y se paran junto al otro sin dejar espacios".

Los ángeles tienen una relación estrecha con los seres humanos, ya sean estos creyentes o no. La relación con los incrédulos se da cuando registran los sustentos, fallecimientos y destinos de la gente en general; esto lo hacen cuando la persona cumple los 120 días de embarazo según nos lo relató el fidedigno Mensajero de Allah, la paz y bendiciones de Allah sean con él. De entre los ángeles también están los que protegen al ser humano (al mu'aqqibat) pues le siguen de cerca velando por su seguridad. Dijo Ibn 'Abbás, Allah se complazca de él: "los mu'aqqibat son ángeles que cuidan al ser humano por delante y por detrás y cuando le alcanza su destino se apartan de él". Dijo Allah (swt): "Allah es el victorioso vencedor sobre de sus siervos y manda sobre vosotros siervos suyos que protegen al hombre por delante y por detrás, hasta cuando le llega la hora a uno ellos enfrentan la muerte por mandato de su calor y sudor y los ángeles se hacen cargo de él.

Así pues; estos custodios enviados por Allah de entre los ángeles le cuidarán hasta que lleguen al mes definitivo.

Los ángeles tienen también el encargo de proteger las obras de la persona y le acompaña a veces- Allah (swt) dice en su libro: "Nobles escribas, registran lo que hacen". Y dice: "Y se encuentran éstos protectores a la derecha y a la izquierda y cada vez que el ángel de la muerte recoge a una persona aparecen raqib y 'atid que son atributos de ellos y no sus nombres y que están presentes cuando se juzga al siervo de Allah".

Los ángeles también portan las almas de los muertos después de fallecer; unos son ángeles del castigo y otros son ángeles de la misericordia, pues unos llevan a las almas que deben ser castigadas y otros a las que deben ser recompensadas después de que el ángel de la muerte ha tomado esas almas de sus cuerpos. Su misión es entonces conducir las almas al gozo o al sufrimiento, Allah nos ampare de él. También los ángeles son los encargados de interrogar a los muertos en sus tumbas. Se han registrado relatos autenticados por varios eruditos del hadiz que mencionan los nombres de dos de estos ángeles: Munkar y Nakir, que se encargarían de interrogar a las almas de los muertos después que se les restituyen a sus cuerpos. Les interrogan: ¿Quién es tu Señor? ¿Cuál es tu religión? Y ¿Quién es tu profeta?

Así pues; el encargado de la revelación divina es Gabriel, el encargado de la lluvia y las plantas es Miguel, el encargado de tocar la trompeta del juicio es Rafael y el encargado de las nubes es Ra'd. El Profeta, la paz y bendiciones de Allah sean con él, dijo: "Ra'd es un ángel que conduce las nubes con unos azotes de fuego hacia donde Allah lo dispone".

2 Nuestra Jutba www.cciar.com



Centro Cultural Islamico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas Rey Fahd" en Argentina



¡Siervos de Allah! En lo referente a la relación de los ángeles con los creyentes pues ellos aman a los creyentes y piden por ellos y les apoyan y piden perdón a Allah por ellos y por el Profeta, la paz y bendiciones de Allah sean con él, por su familia y sus Sahabas. Los ángeles también ruegan por los que enseñan el bien a la gente, por los que llegan a la mezquita a rezar, por los que rezan en la primera fila, por los que se quedan en la mezquita esperando el siguiente rezo, por los que cierran los espacios en las filas del rezo, por los que visitan a los enfermos, los que se desvelan en vigilia por Allah; en fin son varios hadices que nos aclaran y no abastece el tiempo para mencionarlos todos. Allah (swt) dice: "El es quien os exalta y sus ángeles también para que salgáis de la oscuridad a la luz".

Los ángeles dicen amén a toda plegaria del creyente por su hermano pidiendo el bien para él. El Profeta, la paz y bendiciones de Allah sean con él, dijo: "La plegaria de la persona por su hermano a solas es respondida. Sobre la cabeza del que ruega por su hermano está un ángel que dice amén por cada uno de sus ruegos y dice: "Amén y para ti lo mismo"".

Los ángeles también piden perdón por los creyentes. Allah (swt) dijo: "Los que portan el trono y los que le circundan glorifican a su Señor y creen en Él y piden perdón por los creyentes".

Los ángeles también asisten a los círculos de conocimiento y cobijan con sus alas a los que asisten a los mismos. También asisten al rezo y a la jutba del Viernes; llegan temprano en la mañana y registran quién va llegando y así hasta que el imán sube al púlpito para iniciar el sermón, entonces se sientan para escuchar la mención de Allah. También se suceden día y noche en nuestra vigilancia cambiando turnos en el rezo del amanecer y en el de la media tarde.

¡Siervos de Allah! La fe en los ángeles trae frutos de gran valor entre los cuales citamos:

- Conocer la grandeza del Creado y su fuerza y su poder, pues la grandiosidad de la criatura es evidencia de la grandeza del Creador.
- Agradecer a Allah por sus cuidados por los seres humanos, pues los ángeles nos protegen, nos asisten, registran nuestras obras y otras formas de cuidado y atención.
- Querer a los ángeles por su sincera adoración a Allah.

Allahumma salli 'ala Muhammadin

3 | Nuestra Jutba www.cciar.com